

森 月潟中学校 学校だより

#33



第三号

令和5年5月22日 発 行

新潟市立月潟中学校 新潟市南区月潟740

第五類层恋切ました

校 長 小 竹 智

新型コロナウイルス感染症が第五類になりました。マスクの着用も特別な場合を除いて、各自の判断で行うことになりました。コロナが流行し始めてからの丸三年間は、社会全体の動きがそれまでとは大きく異なるものになりました。学校でも、臨時休校になったり、さまざまな活動が中止や変更になったりしてきました。生徒保護者はもちろん、私たち教職員も初めての経験ばかりで手探りの日々だったように感じます。生徒や保護者の皆さんには、楽しみにしていた行事がなくなるなど、残念な思いもたくさんさせてしまいました。そういう中であっても、学校の取り組みへのご理解と惜しみないご協力を寄せていただいたことに感謝しています。

この3年間を通して、学校は何もかも中止にするのではなく、どうしたら、少しでも行事のねらいは達成できるのか、感染の危険を避けて行事を行うにはどう工夫したらよいのかを考えるようになりました。「なんとなく今までと同じ」で行事ができないからこそ、生徒のためにどうすることが最善かを考えるようになりました。職員も私も、そして中学校そのものも成長した3年間だったと思います。

今回のコロナウイルス感染症の第五類への移行で、学校の活動はコロナウイルス流行前のもの

にしていくことになります。しかし、単にもとに戻すのではなく、生徒、保護者、地域の皆様、そして、職員にとってどうすることがよいことなのかを考えることを忘れないようにしたいと思います。保護者、地域の皆様には、引き続きのご理解ご協力をお願いします。

また、第五類になったとしてもコロナウイルスがなくなったわけではありません。インフルエンザや感染性の胃腸炎などの流行も心配されます。対策はすべて共通です。こまめな手洗い、うがい、換気、十分な休養など、しっかりと行うようにしていきましょう。





学校運営協議会が開かれました

5月15日(月)に学校運営協議会が開かれました。昨年度に引き続き、今年度も小学校と合同での開催です。今年度の学校経営方針の説明やパートナーシップ事業の説明の後、少人数のグループでの話し合いを行いました。詳しくは、後ほど発行される CS 通信をご覧いただきたいのですが、中学生のあいさつがよくなってきていることや地域の美化活動へ参加していることをおほめいただきました。今年度も、地域の皆様とともにある月潟中学校でありたいと思います。

4月28日に、1年生はアグリパークで体験的活動を行ってきました。5月12日に、2年生は、 各班でテーマを決め、班ごとに新潟市内で学習をしてきました。生徒の感想を紹介します。

アグリパークの思い出 1年 T

僕は、アグリパーク訪問で新潟の農業の魅力や友だちの良さなどを改 めて知ることができました。

飯ごう炊飯では、もみ殻を使って火を起こしました。薪を使わなくて いいのは、森に優しいなと思いました。ご飯を炊いている間、羊やヤギ などの動物たちを見て、癒やされていました。いちご摘みや大福づくり は、おいしいいちごの見分け方などを教えてもらいました。2個だけで は、足りないくらいおいしいいちごだったので、またアグリパークに行 ってたくさんいちごを食べようと思いました。



アグリパークでの課題 1年 S

私たちは、アグリパークに行ってきました。アグリパーク での課題は、仲間と協力して活動することと農業に関する興 味を高めることでした。アグリパークで、オリエンテーリン グ、飯ごう炊飯、いちご狩りなどいろいろな活動を行いまし た。オリエンテーリングや飯ごう炊飯などでは、仲間と活動 することで協力し合うことが大切と感じました。いちごにつ いての説明を受けることで新しいことがたくさんわかり、農 業について興味をもてたと思います。



全体を通して、楽しむだけでなく、課題も達成できて、とてもよい経験となりました。

笹団子作り 2年 0

私たちの班は、新潟学習で、「笹団子について学ぶ」とい う学習の目標を立てました。そこで、田中屋本店みなと工房 へいき、笹団子作りを体験してきました。もち粉、上新粉、 ヨモギを団子の固さになるまで、約20分間こねるのが大変 でした。団子を笹で包んでひもでまく作業がうまくできず苦 戦しました。できあがった笹団子は、持ち帰って家で食べま した。とてもおいしかったです。



2年 0 新潟学習について

僕たちの班は、新潟市マンガ・アニメ情報館に行きました。 脚本をつくるところからの映像を見てみて、アニメや声優さ んたちが本気でよい作品をつくろうとしていることが伝わっ てきました。

この新潟学習の経験を生かして、3年生の修学旅行に行く ときは、事前にしっかり調べ、バスに乗り遅れないようにし て、慎重に行動したいと思います。

